

# 新採 一年を経て



小南中教諭 大谷和也

希望に溢れ本校に赴任した四月、あつという間に一年が経とうとしています。

この一年は、本当に多くの方々

に育てられ、今の自分があり、感謝で一杯の一年になりました。国語、算数、道徳等の授業作りでは、子どもたちと楽しい時間を

今後の教職人生を左右する程の学びの機会を頂きました。授業作りを通して自分に足りないものを知ることができ、子どもたちが、わかった、嬉しいと喜ぶ姿は、何物にも代えられない教師としての喜びであると深く感じました。

また、昼休みに、子どもたちと毎日サッカーをして遊んだり、話をしたりして、子どもたちと楽しい時間を過ごすことができました。

また、昼休みに、子どもたちと毎日サッカーをして遊んだり、話をしたりして、子どもたちと楽しい時間を過ごすことができました。



小南中教諭 大脇実那子

河浦小学校に赴任して、早いもので、もうすぐ一年が経とうとしています。子どもたちとの関わりや教員としての仕事に、期待と不安でいっぱいだった四月を昨日のこのように思い出します。

この一年間、すべてがはじめてのことで、仕事を一から教えて下さった周りの先生方への感謝の気持ちでいっぱいです。ときには、子どもの気持ちからずいぶん落ち込んだこともありました。自分の中では一生懸命しているつもりでも、うまくいかなくて涙を流したことも何回もありました。そのたびに、周りの先生方が話を聞いてくださったたり、

アドバイスをしてくださったたりしました。そのおかげでなんとか乗り越えることができました。これからも初心を忘れず、子どもたちと一緒に成長していける教師であり続けたいと思います。日々努力して



中教諭 渡水英介

四月に本校に赴任し、やがて一年が経とうとしています。最初の頃は不安と期待の両方を感じていたのを思い出します。この一年、失敗することもありません。授業が上手いかならないこともありません。

そんな時、周りの先生方の支えや、生徒との様々な取組の中で得られた感動が、多くの困難を乗り越える力となり、私を成長させてくれました。

今年度は、熊本地震が発生した年でもあります。そのような年に初任者として熊本の教師となったことは、一生忘れることがないと思います。生徒たちが毎日大切に、安心して学校生活が送れるように、そして、どんな困難にも負けないことなく生きていく力を育んでいきたいと、より強く思っています。

今後、この一年間で学んだことを忘れず、感謝の気持ちと謙虚な心を持って教育活動に専念し、より一層、天草の教育に貢献していきたいと思っています。

また、子どもたちと接する中で、改めて「食」の大切さを強く感じています。子どもたちの笑顔に、調理の先生と気持ちを一つにし、安全安心でおいしい給食づくりに取り組みたいです。



小南中教諭 本橋真利子

この一年、たくさんのことにチャレンジし、多くの貴重な経験の場をいただきました。うまくいかず、思い悩むこともありましたが、そんな時いつも私を励まし、手を差し伸べてくださったのが先輩の諸先生方でした。この支えがあったからこそ、何事にも前向きに、失敗を恐れず挑戦できたのだと感じます。

また、子どもたちと接する中で、改めて「食」の大切さを強く感じています。子どもたちの笑顔に、調理の先生と気持ちを一つにし、安全安心でおいしい給食づくりに取り組みたいです。

最後に、栄養教諭としての第一歩を踏み出すことができた喜びを生涯忘れることなく、今後も「笑顔と力」と「正直さ」をモットーに、子どもたちに元気を与えられる栄養教諭でありたいです。



中教諭 松島瑠子

松島中学校に赴任し、もうすぐ一年が経ちます。初めは、中学校の保健室がどのようなものか想像もつかず、不安と緊張の中スタートを切りました。保健室経営の仕方や生徒との関わり方など、うまくいかず反省することも沢山ありました。

そのような中、やってこられたのは、温かく見守り、支え、励ましていただいた周りの先生方のおかげです。

この一年間、何事にも一生懸命な生徒たちや、熱心な先生方から良い刺激を受け、様々なことを学びました。今年度の学びや反省を生かし、自分の心と体の状態を正しく把握し、心身ともに健やかな生活を営む生徒を育むために、より計画的に健康教育に取り組んでいきたいです。

まだまだわからないことや失敗することも沢山ありますが、前向きな気持ちで、初心と感謝の心を忘れず、養護教諭として成長していきたいと思っています。



小職員 岡尾智史

富岡小学校で過ごした初任の一年はとても新鮮なものでした。四月当初は、臨探で勤務していた県立高校では経験したことがなかった業務と、使用するシステムの違いに対して、非常に戸惑ったというのが正直な気持ちです。共同実施でお世話になっている先生方や前任の先生方にひたすら質問してばかりで、大変迷惑をかけていたと思います。同僚の先生方

子どもたちと接する余裕もあまりありませんでした。ご指導のおかげで、業務に慣れてからは、子どもたちにも目を向けることが出来るようになりました。成長の早い子どもたちを支える小学校での仕事に、とても魅力を感じています。

今後の業務では各手続きを前例踏襲で終わらせず、規則等もしっかり目を通しながら知識を深めていきたいです。これからも子どもたちにとっての先生であることを忘れず、責任感を持って仕事をしたいと思っています。